

Cooler neue Musik erstellen

Hier wird unter der Leitung von Björn Luchterhandt digitale Musik produziert. Dort erzählte er uns etwas über sein Projekt: „Man nimmt die Musik auf mit dem Computer und dann kann man mit verschiedenen Programmen z. B. Loops ausschneiden, man kann sich einen Track zusammenbauen aus verschiedenen Bausteinen und vieles mehr.“ Es gibt zwei verschiedene Programme, die in dem Projekt benutzt werden: Ein kostenloses, womit man nur die Beats erstellt und ein kostenpflichtiges, mit dem man die ganze Melodie und Begleitung macht.

„Ich möchte gerne lernen, besser mit Beats umzugehen. Also, ich mache das alles hier am Computer und das funktioniert ganz gut. Ich möchte das besser lernen.“ (Erik Wissmann)

Neue Musikproduzenten

Vielleicht können einige der jetzigen 12 Teilnehmer im nächsten Jahr schon selber solch ein Projekt anbieten, denn sie haben viel gelernt. Und mit etwas Glück kommt vielleicht ein neuer Schulsong für unser Gymnasium zustande.

Wenn Ihr noch Fragen habt, dann schreibt es in den Kommentar.